



Alle sollen es in der Vorweihnachtszeit schön haben

DASSEL. Kurz vor dem ersten Advent wurde in der Grundschule Dassel der traditionelle Aktionstag zu Weihnachten organisiert. Alle Kinder bastelten und werkten Sterne, Weihnachtsmänner, Kerzen und andere zur Jahreszeit passende Motive. Dieses Jahr gab es coronabedingt aber keinen Tag der offenen Tür, sondern die Arbeiten wurden im Klassenverband durchgeführt. Die Begeisterung, mit der die Schülerinnen und Schüler zu Werke gingen, wurde noch gesteigert, als sie im Anschluss an die fröhlichen Stunden die nun adventlich geschmückte Schule sahen. Da ließen es sich die fleißigen Bastler auch nicht nehmen, einige ihrer Bastelarbeiten an das Seniorenzentrum Menetatis weiterzugeben. Auch die Älteren sollen es schön haben.

Foto: Grundschule Dassel